

PREGUNTA ESCRITA E-0519/09
de Françoise Grossetête (PPE-DE)
a la Comisión

Asunto: Enfermedades medioambientales

El sector sanitario lleva mucho tiempo advirtiendo a las autoridades públicas sobre la incidencia de enfermedades observadas en pacientes y que pueden atribuirse al medio ambiente. Sin embargo, las referencias médicas no vinculantes presentan diferencias. Los médicos franceses no tienen acceso al diagnóstico de intoxicación por metales pesados ni al tratamiento por quelación (para la desintoxicación) de tipo DMPS (dimercaptopropanosulfonato).

La promoción de la salud ambiental en Europa debe permitir igualdad de trato para los pacientes europeos, lo que pasa por una mejora de los cursos impartidos en las facultades de medicina y requiere la modificación de la educación.

¿Piensa la Comisión crear un marco de referencia para la creación de una verdadera disciplina de medicina ambiental en Europa a fin de que dicha especialización deje de estar aislada en las facultades de medicina?